

Babinsa Dukung Pelaksanaan Sosialisasi Program Bangga Kencana dan Penurunan Stunting

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.INDONESIAID.ID

Dec 1, 2023 - 23:53



TEMANGGUNG –Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) mengencarkan sosialisasi Advokasi dan KIE program Bangga Kencana serta percepatan penurunan stunting, bersama mitra Babinsa Kodam IV/Diponegoro pertemuan bertajuk “Merdekakan Anak Indonesia Dari Stunting” di Aula Sarwa guna Makodim 0706/Temanggung, Jumat (1/12/2023).

Pertemuan diikuti bersama Kepala perwakilan BKKBN Eka Sulistia Ediningsih, SH, Aster Kasdam Kodam IV/Diponegoro di wakili Pabandya Bakti Ter Mayor Inf Ahmad Alwi, Dandim 0706/Temanggung letkol Inf Sriyono S.I.P , pemberian Materi oleh Pjs Kasdim Kapten Arm Muhaimin, ketua DPPPAPPKB Temanggung, Dra. Gema Artisti Wahyudi, MM. Dan dihadiri oleh Tiga Ratus seluruh peserta Babinsa Kodim wilayah Teritorial Korem 72/Pamungkas,



Dandim 0706/Temanggung letkol Inf Sriyono S.I.P menyampaikan kepada seluruh Babinsa yang hadir dalam mendukung seluruh program pemerintah yang bertujuan meningkatkan kualitas sumber daya manusia Indonesia. Termasuk di dalamnya program Pembangunan Keluarga, Kependudukan, Keluarga Berencana (Bangga Kencana) dan Percepatan Penurunan Stunting.

“Dengan adanya Sosialisasi ini di harapkan seluruh Babinsa jajaran Korem 72/Pamungkas, dapat mengaplikasikan kepada masyarakat di desa binaannya bagaimana cara yang baik dan benar dalam menangani stunting bersinergi dengan dinas terkait dalam kegiatan di masyarakat serta menyampaikan rekan rekan babinsa yang nanti di kesatuan masing masing,” tutur Dandim Temanggung.

Eka Sulistia Ediningsih, SH, selalu Kepala perwakilan BKKBN berikan penyampaian di salah kegiatan sosialisasi progam Bangga Kencana dalam percepatan penurunan stunting, yang melibatkan Kodim 0706/Temanggung dan seluruh jajaran Kodim 72/Pamungkas.



"Dalam kegiatan sosialisasi bersama mitra TNI angkatan darat khususnya Kodim 0706/Temanggung kita bersama-sama melaksanakan program penurunan stunting, karena Babinsa adalah ujung tombak masyarakat sehingga dapat sosialisasikan penurunan angka stunting serta memberikan pengertian kepada masyarakat terhadap dampak stunting," ujarnya.

Selama kegiatan sosialisasi Advokasi dan KIE Program Bangga Kencana serta percepatan Penurunan Stunting di Aula Makodim 0706/Temanggung berjalan dengan lancar. Diakhir kegiatan dilaksanakan kegiatan tanya jawab serta pengundian doorprize bagi para peserta kegiatan.